

6年生 修学旅行

9月6日(水)～7日(木)に、福島県・会津方面へ修学旅行に行きました。飯盛山体験活動や会津武家屋敷体験活動、鶴ヶ城見学などを通して、福島県の魅力にたくさん触れることが出来ました。仲間と共に学び、共に成長することのできた、特別な2日間となりました。

楽しかった修学旅行

6年 S.Fさん

私が修学旅行で楽しかったことは2つあります。

1つ目は、武家屋敷で「赤べこ」を作ったことです。赤べこは、福島の民芸品です。その赤べこに目や模様を描くのが楽しかったです。細かいところが難しく苦労しました。

2つ目は、日新館で白虎隊の人が何をしていたのかを知ることができたことです。日新館の講話で、「什の掟」の話聞き、そのことは、「今もしなきゃだな。」と思いました。

だから、私が修学旅行で楽しかったことは、赤べこを作ったことと日新館に行ったことです。

心に残った修学旅行

6年 Y.Tさん

修学旅行では、自分たちの力でお店に行ったり、時間配分をしたり、貴重な経験をしました。ぼくが修学旅行で一番感心したのは、日新館の見学です。白虎隊も通っていた日新館では、「什の掟」という七つのルールのようなものがあったそうです。今と異なる校舎や、教育方法に驚きました。

修学旅行で学んだことは、「今と昔の文化の違い」と、これから必要となる「自分たちの力で行動する大切さ」です。これからも、修学旅行で学んだことを忘れず、日々心がけて生活したいと思います。



前期を振り返って・・・

ぜんきにがんばったこと

1ねん K. Kさん

ぼくがぜんきにがんばったことは、3つあります。1つめは、かんじをかくことです。9がつになって、かんじのがくしゅうがはじまりました。もっとかんじをよめるようになりたいです。2つめは、そうじです。ほうきとぞうきんができるようになりました。これからも、がっこうがきれいになるようがんばります。3つめは、テストです。こくごや、かんじや、さんすうのテストで、100てんをとりたいから、これからもがんばりたいです。

がんばったこと

2年 K. Hさん

わたしががんばったことは5つあります。1つめはかかりのしごとです。2つめはかん字のれんしゅうです。3つめはたし算、ひき算のひっさんです。4つめが図工で絵をかくことです。5つめはどうとくのじゅぎょうです。

この中でもかん字がどんどんむずかしくなってくるので、こうきにはうまく書けるようがんばりたいです。

前きに遊びと計算をがんばったよ

3年 S.Tさん

ぼくは、前きにいろいろな遊びをしました。おにごっこやウノなど、友だちが遊びにたくさんさそってくれたのでうれしかったです。

もう一つがんばったことはべん強です。3年生になって教科がふえて少しむずかしくなったけど、なれたら面白くなりました。さいしょは、算数の計算がむずかしかったけど、じゅぎょうをよく聞いて分かるようになったら、ぎゃくに楽しくなりました。これからももっともっと算数が好きになりたいです。

楽しかった発表

4年 N.Yさん

わたしは、総合の発表で防災のげきをしました。わたしは、かい主と係の人の役をしました。犬をゲージに入れて帰っていく場面では、みんながわらってくれました。うれしかったです。

クラスの他のはんの発表は、動画やすごろく、プレゼンがありました。おもしろかったです。ちがうクラスの発表には、クイズや紙しばいなどがあり、楽しく学べました。

これからもがんばる

5年 M. Iさん

私が前期でがんばったことは「自分から友達に話しかけに行くこと」です。

5年生になってクラスがえがあり、4年生の時とはちがう友達と同じクラスになりました。私は自分から話に行くのがとても苦手で、いつも決まった友達と一緒にいることが多かったです。でも、新しい友達と仲良くなりたいたいという気持ちが強くなって、自分から自然に話しかけに行くことができました。

後期もたくさんの人に自分から話しかけられるように努力していきます。

前期にちょう戦したこと

6年 Y.Kさん

私が前期にちょう戦したことは、2つあります。

1つ目は、委員会活動です。今年から新しく KHK 委員会に入り、5年生にも仕事を教えたり、委員会の目標を達成できるように取り組んだりしました。

2つ目は、応援リーダーをやりたくて、勇気を出して応援リーダーになったことです。大きな声を出せるようにたくさん練習したり、他の応援リーダーと振り付けを考えて指示を出したりしました。本番も、応援リーダーのみんなと協力できてよかったと思います。

後期も、いろいろなことにちょう戦してみたいです。